

AWII

Soliditas TNI-Polri, Polsek dan Koramil Ciamis Awasi Pembagian Bantuan di Desa Gunung Sari

Ciamis - CIAMIS.AWII.OR.ID

Dec 10, 2024 - 14:26



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jawa Barat bersama Kodim 0613/Ciamis melaksanakan pengawasan terhadap proses penyaluran Bantuan Beras ke

masyarakat Kabupaten Ciamis. Monitoring penyaluran bantuan ini sebagai bentuk soliditas TNI-Polri di guna mendukung pemerintah agar dapat tepat sasaran penerima manfaat di Kabupaten Ciamis.

Kegiatan ini dilaksanakan oleh seluruh jajaran, baik Polres Ciamis dan Kodim 0613/Ciamis. Seperti yang dilakukan oleh jajaran Polsek Ciamis dan Koramil 1301/Ciamis dengan melakukan pengawasan proses penyaluran Bantuan Beras di Desa Gunung Sari. Penyaluran ini dilakukan di Kantor Desa Gunung Sari, Kecamatan Sadananya, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Selasa (10/12/2024).

Pengawasan ini dilaksanakan oleh Anggota Bhabinkamtibmas Desa Gunung Sari Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Yoga Siswanto dan Babinsa Desa Gunung Sari Koramil 1301/Ciamis. Selain itu juga turut bersinergi dengan petugas di Pemerintah Desa Gunung Sari.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan, mengatakan, pengawasan ini sebagai bentuk sinergitas dan soliditas TNI-Polri dalam mendukung pemerintah pengawasan anggaran agar tepat sasaran untuk masyarakat yang membutuhkan khususnya di Kabupaten Ciamis. Sehingga program yang digelontorkan Pemerintah bisa terawasi dan tepat sasaran serta tentunya masyarakat bisa sejahtera bersama.

"Kehadiran anggota TNI-Polri merupakan bagian dari wujud nyata soliditas bersama mendukung Pemerintah dalam penanganan kesejahteraan masyarakat. Serta tentunya bagian dari pada wujud bersama TNI-Polri membantu mengatasi persoalan masyarakat," kata Kopol Alan Dahlan.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar menambahkan, pengawasan ini bagian upaya TNI Polri mendukung dan menyukseskan program Pemerintah untuk masyarakat yang membutuhkan.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar Kopol Alan Dahlan menuturkan, Bantuan ini diberikan kepada 692 Keluarga Penerima Manfaat di Desa Gunung Sari. Masing-masing KPM akan menerima bantuan beras seberat 10 kilogram.

"Alhamdulillah penyaluran bantuan Beras Desa Sadananya berjalan lancar dan tertib. Semua penerima secara tertib satu per satu menerima bantuan pangan guna mencegah terjadinya stunting," kata Kopol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.